



学校だより



《 家庭数配付 》
児童数 618名

〒338-0826 埼玉県さいたま市桜区大字大久保領家 331 (TEL)048-852-3065 (FAX)048-840-1426
(URL) <http://okubohigashi-e.saitama-city.ed.jp/index.html>

学校教育目標 「夢や希望をもち 新しい時代を切り拓く 心豊かに生きる子どもの育成」

目指す児童像

- 明るい子 ……自分や友達を大切にし、思いやりをもって行動する児童の育成
- 考える子 ……進んで学習し、考えや思いを表現する児童の育成
- たくましい子 ……健康な心と体で、ねばり強く努力する児童の育成

「超人に学ぶ」

校長 目黒 良作



台風による天候の状況が危ぶまれましたが、無事、子どもたちを迎えることができ、第2学期をスタートさせることができました。気力、体力ともに十分？の子どもは輝き、暑さを吹き飛ばすほどの元気な声が学校のあちらこちらで聞けました。子どもたちは、終わってしまった夏休みを惜しみつつ、仲間と久方ぶりに会う照れくささと嬉しさの入り混じった良い表情を見せていました。そのような子たちを前にして、教師の顔はほころび、語りかける声も弾みます。子どもたちが元気に2学期を迎えることができたことは、保護者様がお子さんの体調を管理してくださっていたことと、地域の方々が見守ってくださっていたおかげです。ありがとうございました。2学期もよろしく願い申し上げます。

この夏休みの期間、フランスのパリで開催されたオリンピックに注目していたお子さんや大人の方がいらっしゃったことと思います。私は、できるかぎりライブで（テレビで）、日本の選手の出場する競技を観ようと寝不足の日々を過ごした一人です。プレーや試技の一つ一つに一喜一憂し、日本の選手にとどまらず超人たちの競技する姿や、互いに称え合う姿、インタビューに答える姿に感動、感激、感心していました。また、結果によっては、「あと1点取れていれば。」「あと少しだったのに。」「期待していたのに。」と感情を漏らす時もありましたが、家族に、「頑張ったんだから。」「調子がよくない時もあるよ。」と諭されました。私の「悔しい。残念。」といった感情は家庭内に留まり、選手の方々に届くことはなかったと思います。しかし、批判とは明らかに違う、誹謗中傷がSNS等で選手や関係の方々を苦しめている記事を目にして、私自身、人や社会に対する見方・考え方を見直す必要があると感じました。「一流の選手たちの言動や所作から感じたことを、ほんのわずかでも自分に取り入れたい。子どもたちにも伝えたい。これからは選手たちを応援したい。」などと考えた夏休みでした。今度はパラリンピックが始まります。2学期も始まります。どちらも楽しみです。

猛暑の中、学校の植物のお世話をしてくれた方、雑草を除いてくれた方がいらっしゃいます。おかげ様で植物たちも夏を元気に過ごし、特に背の高いひまわりが、子どもや来校者を迎えてくれています。ボランティアの皆様、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

まだまだ暑い日は続きそうです。お子さんも大人の方も、体調管理に気をつけてお過ごしください。



校舎より高い、これも超人？

8・9月の行事予定		[8・9月の生活目標] 物を大切にしよう	
日	曜日	内 容	下校時刻
28	水	第2学期始業式 通常日課3時間 給食なし	
29	木	通常日課3時間 給食なし 身体計測(5・6年) さいたま市学習状況調査における事前検証(3・4年)	
30	金	給食開始 通常日課4時間 身体計測(3・4年) さいたま市学習状況調査における事前検証(5・6年)	
31	土	週休日 土チャレ	
9月	日	週休日	
1			
2	月	委員会 身体計測(1・2年・けやき) 教育実習～9/13(金)	
3	火	防犯訓練	
4	水		
5	木	木チャレ	
6	金		
7	土	週休日 土チャレ	
8	日	週休日	
9	月	クラブ 埼玉大学「学校ふれあい体験」～9/13	
10	火	安全点検・登下校指導	
11	水		
12	木	木チャレ 歯科健診(125年、けやき) 9:00	
13	金		
14	土	週休日 上大久保中学校体育祭	
15	日	週休日	
16	月	祝日 老の日	
17	火		
18	水	6年修学旅行保護者説明会 15:45	
19	木	木チャレ	
20	金		
21	土	週休日	
22	日	祝日(秋分の日)	
23	月	振替休日	
24	火		
25	水	兄弟班レクタイム	
26	木		
27	金		
28	土	土チャレ	
29	日		
30	月	委員会 学校給食費口座振替日(第3期) 「明日(あす)も 進む いのちの日」	
10月	火		
1			
2	水	2・4・6年歯科健診	
3	木	木チャレ	
4	金		
5	土	週休日 育成会(校庭・体育館使用)	

ジャンピングボード制作

7月6日(土)に、おやじの会やチャレンジスクール、有志の皆さんのご協力のもと、校庭のジャンピングボードを新しく4体制作していただきました。おやじの会の皆様には朝早くから組み立てていただき、子どもたちが色塗りをしました。参加していただいた児童、保護者、地域の皆様、ありがとうございました。制作されたものは校庭西側フェンス横にあり、子どもたちが自由に使っています。



7月11日(木)

開校50周年記念バルーンリリース

7月11日は本校の開校記念日です。本年度は開校50周年にあたり、航空写真、全校児童の集合写真撮影に加え、バルーンリリースが行われました。風船に、児童一人ひとりが将来の夢について書いたメッセージをつけて飛ばしました。風船を拾った方から、温かい応援のお葉書も届きました。当日は、たくさんの保護者の方にボランティアとしてお手伝いをいただき、子どもたちの夢とともに風船を空高く放つことができました。子どもたちのよい記念となりました。

今後予定されている周年行事

- 10月 開校50周年記念運動会
ハンドアート作成
東っ子フェスティバル
- 11月 ハンドアートお披露目
開校50周年記念式典
開校50周年記念ドレミファコンサート

お知らせ

○欠席の連絡について

欠席や遅刻等の連絡は、「欠席連絡フォーム」でお願いします。下記のQRコードをご活用ください。なお電話等の対応は、8時15分から16時45分になります。ご了承ください。



○下校方法の変更の連絡について

下校先の変更(学童または自宅)の連絡は連絡帳で行うよう、お願いします。また、児童にも下校先をしっかりと伝えるよう、お願いします。

○熱中症対策へのお願い

夏休み明け、まだまだ暑い日が続きます。十分な睡眠と食事をするようにすること、水筒を持たせること、登下校時には帽子や日傘、冷却タオル等を使用させることなど、熱中症対策にご留意していただけるよう、お願いします。